

A NEW ARTS SERVICE ORGANISATION

UN NOUVEL ORGANISME DE SERVICE ARTISTIQUE



ARTS RÉSEAU
NETWORK DES ARTS
OTTAWA D'OTTAWA

Un message en français suivra.

July 10, 2024
FOR IMMEDIATE RELEASE

Arts Network Ottawa and Ottawa Arts Council Formalize Merger to Unify Ottawa's Arts Community

The merger will create a unified Arts Service Organization for Ottawa and bringing the arts community together under a stronger voice

Ottawa, ON — Arts Network Ottawa and the Ottawa Arts Council are excited to announce the formalization of our merger process. This announcement comes following the joint Annual General Meetings which took place June 26, 2024. Together the two organizations approved several crucial components of the merger as well as celebrated the work being done to further strengthen Ottawa's arts community.

The AGMs marked the approval of the legal formalities of amalgamation, the approval of assets, and the appointment of the new board of directors. These steps are essential as we move forward in uniting our efforts to better serve the arts community in Ottawa. The model prototype for the new organization was shared with members of both organizations.

"Ottawa's arts community will be stronger under a united voice. The current landscape of the Ottawa arts sector reveals a stark reality. Our nonprofits must innovate and recalibrate both internally and externally to secure equity, impact, and sustainability," says Nicole Milne, Executive Director of Ottawa Arts Council. "It's not just about surviving, it's about pioneering new models that ensure our artistic community thrives against all odds."

The merger of Arts Network Ottawa and the Ottawa Arts Council represents a strategic alignment of our missions and values and is designed to create a more robust and unified voice for the arts community in Ottawa. By combining our strengths, we aim to enhance our programs and services, expand our reach, and ensure a sustainable future for the arts in our city.

"The challenges we are facing as an arts sector are complex and can't be solved by just one person or one organization," says Cassandra Olsthoorn, Executive Director of Arts Network Ottawa. "They require focused and combined efforts and we believe that the new model can be a pathway to change, growth and resilience."

As our organizations continue to work towards the finalization of this merger, we remain dedicated to engaging with and supporting artists, arts organizations, and the broader community. We look forward to sharing more updates in the coming months as we finalize the merger and begin to implement our integrated programs and services.

For media inquiries:

Kathryn LeBlanc
873-355-1729
kathryn@leblancandco.ca



Le 10 juillet 2024
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Réseau des arts d'Ottawa et le Conseil des arts d'Ottawa officialisent leur fusion afin d'unifier la communauté artistique d'Ottawa

La fusion permettra de créer un organisme de service artistique unifié pour Ottawa et de rassembler la communauté artistique autour d'une voix plus forte

Ottawa, ON — Le Réseau des arts d'Ottawa et le Conseil des arts d'Ottawa sont heureux d'annoncer l'officialisation de leur processus de fusion. Cette annonce fait suite aux assemblées générales annuelles conjointes qui ont eu lieu le 26 juin 2024. Ensemble, les deux organismes ont approuvé plusieurs éléments cruciaux de la fusion et ont célébré le travail accompli pour renforcer davantage la communauté artistique d'Ottawa.

Les AGA ont marqué l'approbation des formalités juridiques de la fusion, l'approbation des actifs et la nomination du nouveau conseil d'administration. Ces étapes sont essentielles pour unir nos efforts afin de mieux servir la communauté artistique d'Ottawa. Le prototype de la nouvelle organisation a été partagé avec les membres des deux organisations.

"La communauté artistique d'Ottawa sera plus forte si elle parle d'une seule voix. Le paysage actuel du secteur artistique d'Ottawa révèle une dure réalité. Nos organismes sans but lucratif doivent innover et se réajuster, tant à l'interne qu'à l'externe, pour assurer l'équité, l'impact et la durabilité", a déclaré Nicole Milne, directrice générale du Conseil des arts d'Ottawa. "Il ne s'agit pas seulement de survivre, mais aussi d'être les pionniers de nouveaux modèles qui assurent la prospérité de notre communauté artistique en dépit de tous les obstacles."

La fusion du Réseau des arts d'Ottawa et du Conseil des arts d'Ottawa représente un alignement stratégique de nos missions et de nos valeurs et vise à créer une voix plus solide et plus unifiée pour la communauté artistique d'Ottawa. En combinant nos forces, nous visons à améliorer nos programmes et nos services, à étendre notre portée et à assurer un avenir durable aux arts dans notre ville.

"Les défis auxquels nous sommes confrontés en tant que secteur artistique sont complexes et ne peuvent être résolus par une seule personne ou un seul organisme ", a déclaré Cassandra Olsthoorn, directrice générale du Réseau des arts d'Ottawa. "Ils exigent des efforts ciblés et combinés, et nous croyons que le nouveau modèle peut être une voie vers le changement, la croissance et la résilience."

Alors que nos organisations continuent de travailler à la finalisation de cette fusion, nous restons déterminés à nous engager et à soutenir les artistes, les organisations artistiques et l'ensemble de la communauté. Nous sommes impatients de vous faire part de nouvelles informations dans les mois à venir, alors que nous finalisons la fusion et que nous commençons à mettre en œuvre nos programmes et services intégrés.

Pour les demandes de renseignements des médias :

Kathryn LeBlanc
873-355-1729
kathryn@leblancandco.ca

ottawaartsCouncil.ca | artsnetworkottawa.ca

ARTS RÉSEAU
NETWORK DES ARTS
OTTAWA D'OTTAWA